

Suara Merdeka

**MENOREH 23**

SABTU, 26 MARET 2016

# 18 Negara Meriahkan International Cultural Festival

**YOGYAKARTA** - Sebanyak 18 negara mengikuti International Festival di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY). Kegiatan yang sudah berlangsung dua kali itu bertempat di lantai dasar Masjid Ahmad Dahlan sebagai rangkaian agenda Milad Ke-35 UMY. Negara yang terlibat yakni Korea Selatan, Tiongkok, Ukraina, Turki, Thailand, Malaysia, Brasil, Nepal, Vietnam, Libya, Indonesia, Singapura, Spanyol, Inggris, Turkmenistan, Serbia, Italia dan Perancis.

Rektor UMY, Prof Dr-Barbambang Cipto MA mengapresiasi terselenggaranya ICF untuk kedua kalinya ini. Ia berharap, kegiatan serupa akan terus terselenggara dari tahun ke tahun. Bahkan setiap tahun sebaiknya ada penambahan negara yang ikut festival.

"Kalau bisa negara peserta dapat bertambah satu atau dua setiap tahunnya karena dengan kegiatan ini kita dapat melakukan pertukaran budaya dengan negara-negara lain," tandasnya di sela-sela pembukaan, kemarin.

Pembimbing Learning Express dari Singapore Polytechnic, Norazhar Bin Mohamed Sepet juga turut mengapresiasi terselenggaranya ICF 2016. Pasalnya, mahasiswa Singapore Polytechnic yang mengikuti Learning Express dan KKN Internasional dapat turut berpartisipasi dalam

ICF dan mendirikan stan presentasi hasil kerja mereka selama 14 hari KKN.

"Mahasiswa kami merasa senang selama 14 hari di Jogja dan melakukan kegiatan dengan UMY. Kami berharap dapat terus melakukan kerja sama lagi dan lagi," ungkap Norazhar bersedemang.

## Terbuka

Festival tersebut terbuka untuk mahasiswa dan umum. Peserta asing merupakan mahasiswa internasional dan *student exchange* di UMY, Universitas Ahmad Dahlan (UAD), Universitas Atma Jaya Yogyakarta (UAY) dan Universitas Diponegoro (Undip) Semarang.

Salah satu panitia ICF 2016, Fahrizal Ramadhan mengungkapkan, selain stan makanan dari 18 negara, juga ada stan lembaga-lembaga seperti Institute Francais Indonesia (IFI), British Council, Lembaga Indonesia Spanyol dan Loka-Loka Bistrot Perancis.

"Kalau tahun lalu penampilan budaya dimeriahkan oleh mahasiswa *student exchange* dari Suranaree University of Technology Thailand, tahun ini UMY juga mengajak mahasiswa tur budaya," jelas Fahrizal.

Ia menambahkan, masing-masing pengunjung ICF mendapat kupon sebanyak empat

buah untuk mengunjungi empat stan makanan dari berbagai negara secara cuma-cuma. Dalam kupon tersebut juga terdapat kupon voting yang akan digunakan untuk

memilih stan terbaik yang dikompetisikan dan selanjutnya stan terbanyak mendapat pilihan akan memperoleh penghargaan sebagai stan terbaik. (D19-36)



**MASAKAN KHAS:** Peserta festival budaya menampilkan makanan khas Ukraina. Banyak peserta menampilkan makanan tradisional negaranya. (36)

SM/lok